
Прокурор Восейского района посоветовал журналистам правильно ставить
вопросы...
Вопрос о криминальной ситуации в Восейском районе Хатлонской области за первый квартал 2009 года повис в воздухе и
остался невыясненным 13 апреля на пресс-конференции в хукумате (администрации) указанного района.

Как поведал мониторинговой службе НАНСМИТ журналист Сухробшо Фаррухшоев он пытался на указанной пресс-конференции, где шли,
согласно Указа президента от 5 марта 2005 года, отчеты всех служб и отделов Восейского района, выяснить состояние криминальной
ситуации в районе.

"Однако, прокурор района советник юстиции 1 класса Аъзам Нуров, которому был адресован вопрос, начал говорить, что вопрос
поставлен неправильно. " Если вас интересует конкретное происшествие в районе, конкретное уголовное дело, могу дать пояснения, а
если нужна просто статистика, пожалуйте ко мне в рабочий кабинет в прокуратуре", - рассказал журналист.

По мнению С. Фаррухшоева, устраивать споры на пресс-конференции, где каждый журналист старается успеть в ограниченное время
задать свой вопрос, не нашел нужным, и вопрос так и остался невыясненным.
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